

BAB IV

P E N U T U P

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah - penulis lakukan dengan menyebarkan angket kepada responden dan menganalisa hasil angket tersebut, maka hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kesejahteraan keluarga siswa SMUN I Krembung Sidoarjo, dapat dikatakan cukup baik dan dapat dikelompokkan sebagai keluarga sejahtera II keatas , hal ini berdasarkan dari hasil jawaban angket yang penulis sebarakan pada siswa kelas II.1 dan sebagian-siswa kelas II.2 .
2. Prestasi belajar siswa SMUN I Krembung Sidoarjo dalam bidang studi Pendidikan Agama Islam, dapat dikatakan cukup baik dengan rata-rata 7,5 hal ini berdasarkan dari nilai hasil ulangan cawu I .
3. Kesejahteraan keluarga ternyata berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa dalam bidang studi Pendidikan Agama Islam di SMUN I Krembung Sidoarjo - dengan tingkat pengaruh cukup berarti, hal ini berdasarkan dari pembuktian hasil penelitian yang dilakukan dengan menganalisa data yang telah terkumpul dengan menggunakan rumus yang telah ditetapkan,

yaitu dengan menggunakan rumus Chi Kwadrat (χ^2) yang menghasilkan nilai 41,7, sedangkan pada taraf signifikansi 5% dengan d.b. 1 menghasilkan nilai 3,84. Dengan demikian maka nilai χ^2 lebih besar dari nilai χ^2 -t, sehingga hipotesa kerja (H_a) diterima dan hipotesa nihil (H_0) ditolak. Kemudian dari hasil tersebut dikonsultasikan dengan rumus Koefisien Kontingensi yang akhirnya menghasilkan nilai 0,64, dari nilai ini lalu dikonsultasikan dengan tabel interpretasi korelasi yang akhirnya menghasilkan bahwa pengaruhnya sedang atau cukup berarti atau benar-benar ada.

B. Saran-saran

Setelah mengamati dan menganalisa data yang ada, maka penulis dapat memberikan saran - saran sebagai berikut :

1. Untuk meningkatkan prestasi belajar siswa, khususnya dalam bidang studi Pendidikan Agama Islam, maka hendaknya orang tua siswa selalu memberi motivasi belajar pada anaknya dan juga harus selalu berupaya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya, sehingga semua kebutuhan - anaknya dalam pendidikan dapat terpenuhi dengan baik, agar anaknya dapat belajar dengan baik dan penuh semangat, dengan demikian Insya Allah memperoleh hasil yang baik.

